

Ausgabe 3/2021

Gemeindemagazin für Grüningen

«Generationen»



BAUBEGINN AN DER ESSLINGERSTRASSE

Das Kompetenzzentrum «Fahreinheit» nimmt Fahrt auf

Ohne Spatenstich und Korkenknallen startete Ende April die Bauphase für das neue Kompetenzzentrum «Fahreinheit». Nach längerer Projektierung, aber einer effizienten Bewilligungsphase, graben die nächsten paar Wochen Bagger ihre Schaufeln in die Erde. In Grüningen entsteht bis 2022 an der vorderen Esslingerstrasse ein gewerblicher Neubau für ein Kompetenzzentrum Mobilität.

Der Bauzaun steht. Hinter der weissen Wand manövrieren die grün-gelben Lastwagen von Grimm & Schmid. Es wird gebaggert und verladen. Was im letzten Jahr angekündigt wurde, geht jetzt in die Bauphase. Bewusst setzt die Bauherrschaft auf die Zusammenarbeit mit einheimischen Unternehmen. Damit unterstreicht sie die Absicht, für den Bau des Kompetenzzentrums auf möglichst viel lokales und regionales Gewerbe abzustellen.

Grüningen, neues Zentrum der Classic-Car-Fans

Die Dichte an wertvollen und alten Fahrzeugen ist nirgendwo grösser als in der Schweiz. Retro und Vintage sind als Lifestyle-Faktoren hoch im Kurs. Die Zeugen vergangener Zeiten werden vermehrt auch als Kultur- oder sogar Kunstobjekte wahrgenommen. In der Schweiz gibt es laut Statistik gegen 300 000 Old- und Youngtimer-Fahrzeuge. Von diesen Classic und Modern Classic Cars sind über 200 000 20 bis 29 Jahre alt und 97 000 älter als 30 Jahre. Der Wert der Schweizer Classic Cars wird auf über sechs Milliarden Schweizer Franken geschätzt. Das Kompetenzzentrum «Fahreinheit» vereint ab Sommer 2022 unter einem Dach die verschiedenen Dienstleistungsangebote rund um Veteranenfahrzeuge. Kern der Dienstleistung ist ein Classic Car Hotel, das die werterhaltende und sorgfältige Aufbewahrung von historischen und auch anderen, liebgewonnenen Automobilen zum Zweck hat.

Roland Portmann, Inhaber der auf Classic-Car-Engineering spezialisierten See-Garage in Meilen und wohnhaft in Egg, wird das Classic Car Hotel ab nächstem Sommer betreiben.

«Ich fahre seit vielen Jahren Langstreckenrennen. Daneben betreibe ich Rennsport in der <Historischen Deutschen Meisterschaft> mit meinen eigenen Autos und Motorrädern. So fuhr ich auch mehrere Male die Mille Miglia oder am Gran Premio Nuvolari mit. Nach 35 Jahren in Meilen freue ich mich auf den Bezug des Neubaus in Grüningen, der nach neusten ökologischen Standards für unsere nationale und internationale Kundschaft gebaut wird. Grüningen wird bald für Oldtimer-Fans ein wichtiger Begriff sein», so Roland Portmann.

Jörg Röthlisberger



Die Baustelle an der Esslingerstrasse.



Der Bagger begann – coronabedingt - ohne Korkenknallen zum Spatenstich Ende April seine Arbeit.

Trauerfall?

Wir trösten, beraten und helfen

- Beratung
- Individuelle Trauerkarten mit den passenden Worten
- Adressierung von Hand oder digital
- Aufgabe der Todesanzeigen in gewünschten Tageszeitungen
- ohne Voranmeldung, schnell und diskret

Montag bis Freitag, 8.00 bis 12.00 und 13.30 bis 17.00 Uhr



IEB Medien AG

Gewerbestrasse 18, 8132 Egg ZH Telefon +41438338075 info@ieb-medien.ch, www.ieb-medien.ch

